

# RCEME GEMRC

## CplC Raymond, CD

Après 20 années de services loyaux et dévoués aux Forces armées canadiennes (FAC) et au Corps du Génie électrique et mécanique royal canadien (GEMRC), le Cplc Raymond prendra sa retraite le 27 janvier 2022.

Il s'est enrôlé dans la réserve des forces armées canadiennes le 31 janvier 2001 à Longue-Pointe à l'âge de 17 ans comme fantassin au sein du 6 R22R. Il a complété son cours de recrue, son NQ3 infanterie et l'école de bataille en 2001, son cours de chef terre en 2004 et son PP2B en 2005 pour être ensuite promu caporal-chef en septembre 2005. Il a fait la garde en rouge à la citadelle de Québec en 2002 et 2003 et a été instructeur sur des cours de recrue, de QS et d'infanterie et a été en charge du recrutement de son unité.

En avril 2007, il a transféré dans la force régulière comme technicien en électronique optronique. Il a complété son CEOP en 2007 à Kingston et les cours GEMRC de bases ainsi que son DP1.1 de 2008 à 2009 à Borden. Ensuite, il a été affecté au 5 Bon Svc de 2009 à 2011 où il a complété sa formation DP1.2. De 2011 à 2016, il a été affecté au 12 RBC où il a été employé comme technicien, responsable d'atelier et planificateur de production. Promu de nouveau Cplc en 2016, il a été affecté à l'entraînement du 5 Bon Svc. Printemps 2017, il est attaché au QGET comme bureau d'aide SIGRD maintenance de la base de Valcartier et ensuite de la 2 Div Ca. Dans ce poste, il a aussi été impliqué au niveau du quartier général en appui au G4 maintenance et sur l'ITA.

En 2019, il a demandé de rester en poste afin de pouvoir bâtir une formation SIGRD pour les opérateurs et les membres du GEMRC qui a cessé brusquement au mois de mars 2020 due à la Covid-19. Il a été affecté à l'été 2020 au 1R22R



## MCpl Rayomond, CD

After 20 years of loyal and dedicated service with the Canadian Armed Forces (CAF) and the Corps of Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers (RCEME), MCpl Raymond will retire on 27 January 2022.

He enlisted in the Canadian Armed Forces Reserve on January 31, 2001 at Longue-Pointe at the age of 17 as an infantryman in the 6R22R. He completed the basic training, infantry course and the battle school in 2001, the MCpl course in 2004 and his DP2B in 2005 to be then promoted to master corporal in September 2005. He served in the Red Guard of the citadel of Québec in 2002 and 2003 and was an instructor on basic course, SQ and infantry courses and was in charge of recruiting at his unit.

In April 2007, he transferred to the regular force as an electronic-optronic technician. He completed his POET in 2007 in Kingston and the basic RCEME courses as well as his DP1.1 from 2008 to 2009 in Borden. Then, he was assigned to the 5 Svc Bn from 2009 to 2011 where he completed his DP1.2 training. From 2011 to 2016, he was posted to 12 RBC where he was employed as a technician, shop manager and production planner. Promoted again to MCpl in 2016, he was assigned to 5 Svc Bn training section. Spring 2017, he was attached to HQ & Sig Sqn as the DRMIS help desk for CFB Valcartier and then for the 2 Cdn Div. In this position, he was also involved at headquarters level in support of G4 maintenance and the ATI.

In 2019, he asked to stay on in order to be able to build DRMIS training for operators and RCEME's members which abruptly



## Arte et Marte

# RCEME GEMRC

Comme chef d'atelier. En septembre 2021, il a été attaché au QG de la 5GBMC où il y terminera sa carrière.

Martin, sa conjointe Isabelle et de ses enfants Maxime et Émilie resteront à Québec. Martin y fera une formation en programmation.

Un dîner de départ dans la dignité sera organisé le 7 décembre au centre castor. Les messages de félicitations, histoires et réservation peuvent être envoyés par e-mail au Sgt Girard-Rochette:  
[Sylvain.Girard-Rochette@forces.gc.ca](mailto:Sylvain.Girard-Rochette@forces.gc.ca)

ceased in March 2020 due to Covid.

He was posted in the summer of 2020 to the 1R22R as workshop manager. In September 2021, he was attached at the 5CMBG HQ where he will end his career there.

Martin, his wife Isabelle and his children Maxime and Émilie will stay in Quebec. Martin will do programming training there.

A Departure with Dignity (DDD) ceremony will take place at the Centre Castor on the 7 December. You can send your felicitations, stories and reservation to Sgt Girard-Rochette:  
[Sylvain.Girard-Rochette@forces.gc.ca](mailto:Sylvain.Girard-Rochette@forces.gc.ca)

